

Association LEBED
24 Rue Lamartine
91320 WISSOUS

Procès-verbal de la réunion du Conseil d'Administration du 16 avril 2022

Le 16 février à 14 heures 30, le conseil d'Administration (CA) de l'association LEBED s'est réunis au siège social de l'association 24 Rue Lamartine, 91320 WISSOUS.

Sont Présents :

BERTRAND Thomas
TIMUTSA Olga

Est soumis à l'ordre du jour :

- Retour sur la préparation des travaux de l'ESAT Jacques Monod d'Antony pour l'exposition à la maison des Arts d'Antony
- Les futurs projets des artiste de l'ESAT ;

1. D'octobre à janvier, à l'Atelier de l'ESAT Jacques Monod d'Antony, des artistes handicapés ont préparé leurs œuvres pour l'exposition, inspirées des peintures de l'artiste française d'origine colombienne Emma Reyes. Les œuvres ont été regroupées par thèmes : masques, abstractions, portraits, fleurs, gravures, portraits de fruits. L'exposition se déroule à la Maison des Arts (Antony) du 2 mars au 31 avril 2022. Le vernissage, qui s'est tenu le 8 mars, a réuni des invités de l'ambassade de Colombie, du département de la culture de la mairie d'Antony, des spécialistes du centre ESAT, des musiciens, des amateurs d'art et, surtout, huit artistes spéciaux de l'Atelier. A l'étage inférieur, a l'exposition "La parole à...", présente une cinquantaine d'œuvres. Dans le "livre d'or", de nombreux témoignages de gratitude et d'admiration pour le travail d'artistes spéciaux.

2. La deuxième exposition d'artistes spéciaux de l'Atelier ESAT (la première en juin 2021, la seconde en mars et avril 2022) a montré que le travail réalisé grâce à Olga ARZHAKOVA-TIMUTSA, bénévole de l'Association LEBED, n'est pas seulement intéressant, il est aussi important et a une perspective. En développant des méthodes d'art-thérapie pour les personnes ayant une mentalité particulière, travailler à l'Atelier aide les gens à être concentrés, calmes, intéressés et actifs. Parallèlement, plusieurs artistes ont fait preuve d'un talent extraordinaire.

Un projet, en développement, cherchera un financement supplémentaire pour promouvoir les talents d'artistes spéciaux afin de développer l'idée d'inclusion non seulement dans la société, mais aussi dans l'art.

Fait à Wissous, le 16 avril 2022.